
いきいきマイタウン まちで起こった出来事や気になるあの人を紹介します

四季折々の自然が感じられ、自然教室などでも活用されています肩の力を抜くこと、自信をもって書くことを意識して挑みました

速 道 路 を 歩 く高

1. 高架橋の高さは約 20m。みんなに手を振られながら
登っていきます 2. 色とりどりのチョークを使って、自分
の好きなものを描く 3. みんなで見上げて、はいチーズ！

開 通 前 だ け の 特 別 な 体 験

3 月 7 日（木）、治田小学校の 4 ～ 6 年生
が東海環状自動車道の大安 IC ～いなべ IC

（仮称）間にある高架橋を見学しました。工
事の内容や注意事項を勉強してから、高所
作業車に乗って高架橋に移動。ゆっくりと
地面を離れ登っていくと、児童たちは「お
おー！」と声をあげながら大興奮していま
した。高架橋に到着したら、道路にチョー
クでお絵かき。そのあと、全員でドローン
カメラで記念撮影を行いました。見学会を
開催した施工業者の担当者は、「普段は歩
けないところなので、これから車で通ると
きに今日のことを思い出してほしい」と話
していました。
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ふる さ と の 森
藤 原 自 然 科 学 館 に 隣 接 す る 自 然 学 習 園

3 月 18 日（月）、ふるさとの森が環境省の自然共生
サイトに認定されました。自然共生サイトとは、さ
まざまな取り組みにより、生物多様性が守られてい
る区域として環境省が認定するものです。ふるさと
の森は、藤原岳山頂付近の植生を 4 区画に分けて
再現しており、希少な草花や市内で見られる樹木を
一度に観察できる場所になっています。
環境省「自然共生サイト」のページはこちら▶

願の全国大会初優勝悲 い な べ 市 出 身 の ３ 人 の 選 手 が 訪 問

左から、川崎佳美コーチ、川崎心選手、林選手、川崎雫選手

4 月 5 日（金）、バトントワーリングチーム「Baton 
Team Grace」が市長を訪問しました。第 49 回全
日本バトントワーリング選手権大会で優勝、さらに
第５回全日本バトントワーリングジュニア選手権大
会で入賞を果たしました。林湖夏選手は、「決勝で
はミスもなく完ぺきな演技ができた。優勝者の発表
で自分たちの名前が呼ばれたときはとてもうれし
かった」と笑顔で感想を話してくれました。

4 月 11 日（木）、いなべ阿下喜ベースでオープニン
グセレモニーが行われました。市長や施設を運営
する株式会社旅する温泉道場の社長などが出席し、
祈
き と う

祷やサウナの体験入浴が行われました。市長は、
「みなさまのおかげで無事、阿下喜温泉が再出発し
ました。市民の憩いの場や新たな観光の目玉として
発展してほしいです」と思いを語っていました。
▶▶いなべ 10　5 月 12 日（日）～ 18 日（土）放送

た な ス タ ー ト新

1. 新しい連絡帳を持って 2.3. 入園式の日は園庭の桜
が見ごろに。桜の木の下で記念撮影 4.4、5 歳児たち
は元気いっぱいに歌って 3 歳児を歓迎 5. 保育士との
手遊びの時間では、緊張も解けて笑顔に

山 郷 保 育 園 で 入 園 式

4 月 5 日（金）、山郷保育園で入園式が開
かれました。保護者に付き添われて遊戯室
に入場した 3 歳児を 4、5 歳児たちが歌で
歓迎して、にぎやかな入園式に。今年は 4
年ぶりに在園児も参加して、大勢で入園児
を祝いました。森夏美園長は「みんなが来
るのを待っていました」と呼びかけ、「元気
に登園してほしい」と伝えていました。最
初は緊張して保護者の手を握っていた園児
も、保育室に入るころには笑顔が見られま
した。これから、保育園で楽しい思い出を
作ってね。

3 月 15 日（金）、岩谷星奈さん（大安中学校 3 年）が、
第 39 回全国書き初め展覧会の硬筆の部で最高位の文
部科学大臣賞を受賞し、市長を訪問しました。小学
2 年生から鈴木書写書道学院に通い、中学生最後の
大会に向けて練習に励んできた岩谷さん。「受験のプ
レッシャーや不安もあるなかで、教室の先生や仲間
に励まされました。高校でも、学校行事と書道どち
らも全力で取り組んでいきたい」と話していました。

最高 位 の 硬 筆 作 品
全 9,105 作 品 の 中 か ら 選 ば れ ま し た
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阿下喜温泉リニューアル
新しい施設が追加され生まれ変わりました

盛大にテープカットが行われ、阿下喜温泉が再出発しました
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